

El Ordenador de pagos  
del  
Ministerio de la Gobernación.

PARTICULAR.

Madrid - 21 Julio -  
1897.

Mi querido e inolvidable  
la "Pantucherita": recibo en  
como siempre afectuosa carta  
y parece probable el contento  
que con ella la tenida, la con-  
tada en el acto. — con  
si es cierto, despreciablemente por-  
de mi, que yo pueda ir en  
el mes de Agosto a estar en  
Ollalaga con abrigo a los que  
gan amigos como T. Ena y  
colocar la casa allí para Diciembre  
de, así que, como ya sea la-  
berle el día, proyecto pensar en-  
tero en ella. — Honor: si antes

vienen V. por aquí... "y por mí  
fue viene: porque "El lugar  
de la Viruela" libro de publi-  
cación en la segunda quincena  
de Octubre o primera de no-  
viembre, y... "pata" (como dicen  
los chulos.)

Ya he hablado de un nove-  
la con inteligentes (mercantil-  
mente hablando) y me acordé  
bien: que lleve grabado en la  
portada, pero nada más; que  
en cambio la impresión sea  
de 1.<sup>a</sup> (papel, tipo, etc.) y que  
se tire solamente 2.000 ejempla-  
res porque dicen que es preferible  
que se agoten y lo pende los  
lempre, que el que sobra.  
Ya hablaremos de todo  
cuando yo conozca la fuerza

de un nueva obra.

Paco Garcia está, en efecto,  
conmigo, y solo me puedo aten-  
der las obligaciones del Consula-  
do malagueño; porque la cosa  
se tomara si fuera, y se fue  
no pocos le juraron o poner  
en colga, pero el hecho es que  
discrecionalmente recibo como un  
sueldo, diez o doce cartas, de  
otros tantos lecciones adaptivos  
que me trajo en jaque recorrien-  
do Ministerios y escribiendo a  
todo Madrid. con pocas volutas,  
me cuesta siempre intentar, como  
intento siempre complacer, pero  
en Ferrera, repito que no podría  
estar un día. Gracias a él  
cumpla con la gente. — Otra-  
de 9. a está que los artistas,  
mis amigos, viéndome ya en Ma-  
drid se han declarado también

malaguenos, y que han hecho  
lo mismo los electores de mis  
antiguos distritos Belatayuet,  
Güiza y Murcia, y se explica  
de una mejor la imprescindibili-  
dad de Ferrera. Muchas cosas  
resultan: otras no: por las pri-  
meras me proponen y ponen mi  
nombre á las calles de dos pue-  
blos (como han hecho la semana  
pasada): por las segundas se  
me quejan y me reprochan... y  
varios tinando...

He leído una novela de un  
amigo mio de alii á quien te-  
nia por aficionado vulgar al  
arte de escribir. Se titula "Mo-  
riones, Lotanas y Poinas. La le-  
recomienda. Vée en ella al afi-  
cionado, no al maestro; al idealo-  
fo mas que al escritor; pero  
por cima de todo sobresale una  
imaginacion grandisima y